



# ちゅうりっぷぐみクラスだより

2024年 5月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

新年度がスタートして、早くも1カ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えてきました。

ちゅうりっぷ組の子どもたちは、晴れてる日にはたくさん公園へ散歩に行っています。保育者、お友だちとともにいろんな発見をし、その喜びを言葉にして保育者や友だちに伝えている様子が見られます。今月は連休があります。連休明けの子どもたちの楽しかったエピソードを楽しみにしています。

ご家庭での様子や保育園での様子を伝え合い、子どもたち一人一人が保育園生活の中で、心身健やかに過ごせるよう努めていきますので今月もどうぞよろしくお願いいたします。



## 【ねらい】

- ・保育者に見守られながら安心して過ごし、生活や環境に慣れる。
- ・春の自然に触れ、保育や友だちと好きな遊びを楽しむ。

## 【今月の予定】

- ・ 7日(火) 乳児計測
- ・ 14日(火) 2歳児保護者会  
※13:30~15:00予定
- ・ 31日(金) 避難訓練

### ～おねがい～

- ・すべての持ち物に記名をお願いします。
- ・半袖と長袖の両方の補充をお願いします。
- ・散歩靴のサイズのご確認をお願いいたします。



『 に散歩へ行きました』

4月からちゅうりっぷ組での新しい園生活がスタートした子どもたち。

園庭での遊びの中でも、「砂場で遊ぼうよ！」と子どもたち同士で遊びに誘う姿が見られます。

散歩に行く準備が出来ると「手を繋ごう！」と友だちに声をかけ、仲良く手を繋いで散歩に向かっています。公園でたくさんの虫を発見しました。「ダンゴムシいた！」「アリさんいた！」と友だちや保育士に驚きや喜びの気持ちを伝えてくれます。緑色の梅の実を見つけて「うめあったよ！」と楽しむ姿も見られました。散歩の中で色んな発見を友だちと共有していく中で、ちゅうりっぷ組のクラスの仲間の『輪』が広がっています。